



宮城小通信

郡山市立宮城小学校
学校便り No.31
令和5年9月10日
文責：校長 伊藤 孝行

自然災害は恐ろしいものです。

郡山市周辺では台風13号の被害はほとんどありませんでしたが、浜通り地方のいわき市などでは、台風からの大雨のため1000棟以上の家で、床上浸水となりました。

また、台風13号の被害を受け小学校や幼稚園の合わせて6校が、臨時休校となりました。



＜川が氾濫し、車や小屋が流された内郷地区＞

今回、いわき市などで大雨が降ったのは「線状降水帯」が発生したためです。この線状降水帯が、もう少し西側に発生していたら、郡山でも大きな被害が出ていたことと思われます。

今後も大きな台風が発生し、私たちのところへやってくる事が予想されます。災害に備え準備をしておきましょう。

- 【自然災害への備え】
- ① 避難所、避難場所の確認
 - ② 非常持ち出し袋等の準備
 - ③ 水や食料（家族が3日過ごせる分）
 - ④ スマホの予備バッテリー等

「みやぎっ子タイム」5・6年生発表

「みやぎっ子タイム」では、各学年から工夫された楽しい発表があります。今回は、5・6年生の発表は「5・6年生クイズ」でした。



5・6年生の一人一人に関するクイズを出題し全員で楽しみました。

宮城小は少人数のため、みんなが兄弟姉妹のようです。そのため、低学年でも5・6年生のことを本当によく知っています。

職員駐車場等の危険樹木の伐採、剪定について。

職員駐車場にある桜の木が老朽化していて、元気に見える枝が折れて落ちてきて危険だということは以前にもお知らせしました。

教育委員会に伐採、剪定をお願いしたところ、業者さんが本日から作業に当たってくださることになりました。



秋の台風シーズンを前に危険樹木の伐採、剪定の作業がはいることとなり、安心することができました。



1・2年生は、国語の教科書に掲載されている「じどう車くらべ」の学習として、伐採作業で使っている「高所作業車」の見学をしました。

子どもたちは、「高いところまで伸びている。」「人が乗って動かしている。」などと、驚きの声を上げていました。

9月15日(金)はお弁当の日です。

15日(金)は、1年生～6年生までが、校外学習のため「お弁当の日」となります。